



# COMFAGUAJIRA CULMINÓ LA ENTREGA TOTAL DEL 19.500 KITS ESCOLARES

Cumpliendo con su compromiso con las familias del departamento, Comfaguajira hizo entrega total de los kits escolares en la región.

Comfaguajira hizo entrega de un total de 19,500 kits escolares, proporcionando a los estudiantes los recursos necesarios para su educación y desarrollo. Esta cifra subraya el compromiso de la entidad con el bienestar educativo de niños y jóvenes de La Guajira.

Las jornadas de entregas se realizaron durante varias semanas en los 15 municipios del departamento, donde beneficiarios de las categorías A y B, recibieron morrales, implementos integrales de estudio, termo para hidratación, entre otros artículos que permitirán una mejor estadía escolar en las instituciones educativas. De esta forma, La Caja de Compensación, garantiza el acceso equitativo de niños y jóvenes a los recursos necesarios para su aprendizaje.



Las jornadas de entregas se realizaron durante varias semanas en los 15 municipios del departamento, donde beneficiarios de las categorías A y B, recibieron morrales, implementos integrales de estudio, termo para hidratación, entre otros artículos que permitirán una mejor estadía escolar en las instituciones educativas. De esta forma, La Caja de Compensación, garantiza el acceso equitativo de niños y jóvenes a los recursos necesarios para su aprendizaje.

Es importante resaltar, que los Kits escolares fueron elaborados por mano de obra local con estándares de calidad y con garantía de productos de prolongada vida útil.

Además, la entidad dispuso de logística y un recurso humano especial para que las entregas fueran un éxito en las fechas establecidas para cada municipio.

Comfaguajira continua en acción, desarrollando procesos y estrategias de desarrollo y bienestar para toda la comunidad guajira.

**Oficina de comunicaciones de  
COMFAGUAJIRA**